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         Pour diffusion immédiate 

Saint-Hubert, 22 mai 2025 – Mme Chantale Scroggins, directrice 
générale de la Commission scolaire Riverside, a le plaisir d'annoncer 
la nomination du nouveau directeur du service des ressources 
matérielles, M. Philip Verdi, dont le mandat commencera le 1er juillet 
2025. L'annonce a été faite mardi soir lors de la réunion du conseil des 
commissaires.  

Fort de plus de 17 ans d’expérience dans l’industrie de la construction, 
M. Verdi occupait auparavant le poste de directeur adjoint de la gestion 
des infrastructures et des actifs à la Commission scolaire English-
Montréal. Membre actif de l’Ordre des ingénieurs du Québec, il 
possède une solide expertise en ingénierie, en gestion de projets et en 
coordination d’équipes multidisciplinaires. 

M. Verdi est enthousiaste à l’idée de contribuer à une organisation qui dessert la communauté 
dans laquelle il vit, et accorde une grande importance à la collaboration, à l’efficacité et à la qualité 
du service. 

Félicitations et bienvenue à la Commission scolaire Riverside! 

 

         For Immediate Release 

St. Hubert, May 22, 2025 - Mrs. Chantale Scroggins, Director General of Riverside School Board, 
is pleased to announce the appointment of the new Director of Material Resources, Mr. Philip 
Verdi, whose term will begin on July 1, 2025. The announcement was made Tuesday night at the 
meeting of the Council of Commissioners. 

Mr. Verdi brings over 17 years of experience in the construction industry and previously served 
as Assistant Director of Infrastructure and Asset Management at the English Montreal School 
Board. An active member of the Ordre des ingénieurs du Québec, he has worked in both 
engineering design and project management, overseeing multidisciplinary teams and major 
construction initiatives. 

Mr. Verdi looks forward to contributing to an organization that serves the community he lives in 
and values collaboration, efficiency, and service excellence. 

Congratulations and welcome to Riverside School Board! 

mailto:rsb@rsb.qc.ca
http://www.rsb.qc.ca/

